

「交通事故0」を目指して～交通安全教室～

4月19日（水）、交通安全協会平野支部、大洲警察署交通安全課の協力を得て交通安全教室を行いました。生徒一人一人の交通安全意識を高め、正しい交通ルールやマナーを身に付けることをねらいとしています。

最初に「安全確認」「飛び出し禁止」「自転車点検」「ヘルメットの正しい着用」などについて指導をしていただきました。その後、自転車に乗車し、学校を出発し平野の街を通り、平野駅を回って学校に戻るコースで「横断歩道」「踏切」「坂道」の実地研修を行いました。

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。これまでどおり、正しくヘルメットを着用し、また、今回の交通安全教室での学習を実行し、「交通事故0」を目指します。

○ 1年 生徒

交通安全教室では、自転車のことについて様々なことを学びました。特に印象に残った言葉は、「ぶたはしゃべる」という言葉です。これは点検すべき場所を表した言葉です。「ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体・ベル」を表していて、自転車に乗る前に点検するとよいそうです。これからは、自転車の点検をしてから乗りたいです。



○ 2年 生徒

4月19日水曜日に交通安全教室がありました。私が一番心に残ったのは、自転車点検の「ぶたはしゃべる」というキーワードです。自転車に乗って平野の街を周りました。一時停止や降りて進むところなど、いろいろあり、少し難しかったです。でも、自分が安全に登校するためにルールを守っていきたいです。

○ 3年 生徒

先日は、地域の方々や警察の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。私は何度かやったことがあって、自転車でもよく通っている所だったので、大丈夫だと思っていました。私がいつも注意していなかったことがあったので、気を付けたいと思いました。例えば、一度止まって道路を渡るところで、特に急いでいるときは周りを確認するものの自転車を降りずに乗ったまま進んでいたのが、これから気を付けようと思いました。今回の交通安全教室で学んだことをこれからの生活にも生かしていき、交通事故0を目指していきたいです。

交通安全教室の前に、業者の方に生徒の自転車を点検していただきました。
不備のあった自転車につきましては、早急に修理をお願いします。

わくわく遠足～大洲の歴史・文化を訪ねて～

5月2日(火)、「わくわく遠足」を行いました。平野駅から大洲駅までJRで移動し、オリエンテーリング形式で、縦割り班の仲間で協力してクイズを解きながら、大洲の歴史・文化を訪ねました。

スタート！①緑地公園 → ②おおず赤煉瓦館 → ③ポコペン横丁



ゴール！！⑧大洲城 ← ⑦至徳堂 ← ⑥盤泉荘 ← ⑤大洲神社 ← ④臥龍山荘



それぞれの建造物を見学し、あらためて大洲のよさを知ることができました。

○ 1年 生徒

学校で、初めての遠足がありました。最初に班で集まって、班長を決めました。私は班長になりました。最初は不安だったけれど、先輩たちがやさしく道を教えてくれたり、話しかけたりしてくださって、とてもうれしかったです。楽しい思い出を作ることができました。

○ 2年 生徒

遠足ではポコペン横丁や赤煉瓦館などに行きました。ポコペン横丁はとてもレトロな感じがあってとてもよかったです。赤煉瓦館では手形探しの問題が難しかったです。大洲城で、昼ご飯を食べました。その後、お菓子交換をして楽しみました。楽しい思い出となりました。



○ 3年 生徒

大洲市の街並みを回るわくわく遠足がありました。久しぶりの遠足で、3年生になってもとてもわくわくしました。平野駅から列車に乗って大洲駅まで行き、緑地公園をスタートし、大洲の街並みを通って大洲城まで行きました。僕の班は6番目のスタートで、少し遅れたけれど、マイペースで進むことができました。チェックポイントでのクイズは、難問ばかりでした。長い時間歩いて、とても疲れましたが、とても楽しい遠足でした。

ふるさと学習「徳馬田・米作り」スタートです！

今年も2年生の「徳馬田」での米作りの学習が始まりました。「徳馬田」の学習は地域の方や保護者による「米作り実行委員会」の協力を得て行います。先人の郷土への思いを学ぶとともに、勤労体験学習を通して自然とともに生きるすばらしさを学んでいきます。

5月1日(月)には「もみまき」を行いました。消毒し、5日間程水につけたもみを育苗箱にまきました。アーチ型の骨組みをつくり、ビニールトンネルで覆いました。これから約1か月かけて田植え用の苗を育てていきます。

○ 2年 生徒

まず、もみを200g計って袋に入れました。これと同時進行で、もみを植えるもの(育苗箱)を作りました。もみを植えるときは、小さなトレーに黄色いものが敷き詰められているものにまんべんなくまきました。端にたくさんまきました。もみは意外と硬かったです。次に土を入れました。もみまきの作業の中で、土入れが難しかったです。元気にもみが育ってほしいと思います。



定期テストが変わります。

令和4年度

6月：1学期末テスト（9教科）

12月：2学期末テスト（9教科）

2月：学年末テスト（9教科）



令和5年度

6月：1学期末テスト（5教科）

10月：2学期中間テスト（5教科）

12月：2学期末テスト（5教科）

2月：学年末テスト（5教科）

※3年生の学年末テストは1月です。

定期テストは5教科のみ、年に4回実施します。2学期に中間テストを実施することで、テスト範囲を絞って計画的に学習に取り組み、確かな学力の定着を目指します。また、技能教科の4教科については、それぞれの教科や学習内容の特徴に応じて、ペーパーテストに限らず、多様な形で随時、授業中にテストを行い、学習に役立てます。テスト期間だけでなく、より良い家庭学習習慣が身に付くよう、言葉掛けをお願いします。

講演会等の御案内

よんでんアンサンブル鑑賞会

(フルート・ヴァイオリン・ピアノ)

クラシックの定番曲や様々なジャンルの曲の三重奏による鑑賞会です。手拍子による演奏参加や平野中学校校歌の演奏もあるようで楽しみです。

保護者の皆さんも、子供たちと一緒に楽しいひと時を！

日時 令和5年6月7日(水)

3時間目 (10:30~11:20)

ネットモラル講演会

生徒一人一人が、スマートフォンやSNSの正しい使い方について理解し、情報の扱いに対する正しい倫理観を育むようネットモラル講演会を開きます。

生徒対象の講演会ですが、保護者の皆さんにも、ぜひご参加いただきたいと思えます。

日時 令和5年6月27日(火)

13:15~14:05

※会場準備の関係で、ご参加いただける方は、お子さんを通じて学校まで御連絡ください。

令和5年度 6月行事予定

大洲市立平野中学校

5/16現在

日	曜	行事	給食	来校	部活動			下校時刻
					野球	バレー	文化	
1	木	大洲市喜多郡総合体育大会	弁当		○	○	○	18:00
2	金	大洲市喜多郡総合体育大会予備日 英語検定	○	美術	○	○	○	18:00
3	土		—		×	○	×	—
4	日		—		○	×	×	—
5	月	ウェルカムデー（中学生主体） 水質検査	○	ICT初任研 カウンセ	○	○	○	18:00
6	火		○	地域コ	○	○	○	18:00
7	水	よんでんアーティスト派遣事業(10:30~10:20) 内科検診 13:30 職員会	○	美術	部活動休養日			15:15
8	木	田植え（5・6時間目）全校	○		○	○	○	18:00
9	金	漢字検定	○	美術	○	○	○	18:00
10	土	八幡浜工業学校見学会 9:00	—		○	○	×	—
11	日		—		×	×	×	—
12	月	陸上・水泳壮行会（放課後）	○	カウンセ	○	○	○	18:00
13	火	陸上水泳大会	弁当	地域コ	×	○	×	18:00
14	水	中陸上水泳大会予備日 研修職員会	弁当	美術	部活動休養日			15:15
15	木		○	ICT	○	○	○	18:00
16	金	尿検査予備日 期末テスト発表 教科相談①	○	美術	テスト期間 (部活動中止)			15:45
17	土		—					—
18	日		—					—
19	月	生活アンケート 教科相談②	○	カウンセ				15:45
20	火	PTA登校指導 安全点検 教科相談③	○	地域コ 初任研				15:45
21	水		○	美術				15:15
22	木	期末テスト①	○		13:00			
23	金	期末テスト② 身だしなみ検査 ブロック結団式・ブロックマッチ（5・6時間目）	○	美術	○	○	○	18:00
24	土		—		○	○	×	—
25	日	幼小中参観日 救命救急講習会 P球技大会（レクバレー・ソ フト） ※中学校3時間目参観 PTA登校指導	—		×	×	×	—
26	月	繰替休業日	—		○	○	×	—
27	火	スマホ教室（13:15~14:05） 専門委員会（反省）	○	地域コ 初任研	○	○	○	18:00
28	水	職員会	○	ICT美術	部活動休養日			15:15
29	木		○		○	○	○	18:00
30	金	幼小中地区懇談会	○	美術	○	○	○	18:00
<p>7月の主な行事予定</p> <p>2日（日）～室戸青少年交流の家（1年） 3日（月）～職場体験学習（2年）</p> <p>13日（木）個人懇談 20日（木）終業式</p> <p>31日（月）海外派遣事業</p>								